

„Lasst euch durch die falschen Lehren nicht abbringen vom wertvollen Schatz des Glaubens.“

Botschaften der Gottesmutter Maria an *Pedro Regis* (Brasilien)

(Die Botschaften an Pedro Regis sind vom katholischen Ortsbischof als echt anerkannt)

Botschaft vom 10.08.2017 (Nr.4.511)

Liebe Kinder, ihr seid frei durch die barmherzige Gnade Meines Sohnes Jesus. Lasst euch nicht versklaven durch das Böse. Ihr seid in der Welt, aber ihr gehört nicht der Welt. Habt Acht. **Das breite Tor führt ins Verderben, ihr aber seid von Bedeutung für den Herrn.** Mein Sohn Jesus hat Sich für eure Rettung hingegeben. Seid Seinem Evangelium treu, wie auch dem wahren Lehramt Seiner Kirche. **Lasst euch durch die falschen Lehren nicht abbringen vom wertvollen Schatz des Glaubens.** Beugt eure Knie im Gebet.

Ihr habt noch lange Jahre harter Prüfungen vor euch, ihr seid aber nicht allein, denn Mein Jesus wird mit euch sein.

In der Großen Schlacht zwischen der wahren und der falschen Kirche wird der Sieg Jesus gehören und all jenen, die treu sind. Weicht nicht zurück. Gebt euer Bestes, und ihr werdet großzügig belohnt werden. Vorwärts in der Wahrheit.

Dies ist die Botschaft, die Ich euch heute im Namen der Allerheiligsten Dreifaltigkeit überbringe. Danke, dass ihr mir ein weiteres Mal erlaubt habt, euch hier zu versammeln. Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen. Bleibt im Frieden.